

An moi Speisedippche

Es war die Zeit, wo noch 'm Kriesch
es Esse war recht knapp,
wo's in de Schule destewech'
die Schulspeisung als gab.

Vun dene Amis kam des Esse,
im Mayerhof wurd's uffgewärmt,
un klasseweis ging's Essefasse,
doch echt hot kenner net geschwärmt.

Selten gab's Ersatzschockelaad
un meistens war's en griese Bapp,
den's mit em grouße Kelleschlag
ins Speisedippsche gab.

Des Speisedippsche bracht' mer mit
am Ranze oogeschnallt.
Den Löffel aa, des war die Pflicht
noja, do mecht mer's halt.

Doch zwischedurch mecht mer den Trick,
wenn's gar net schmeckt, des Esse,
zum Lehrer geht mer: "Mißgeschick,
moi Dippche, ich hob's vergesse."

Doch net beim Lehrer Berninger,
der weeß do gleich Bescheid
un wenn was net so is wie's soll,
do gibt's e Strafarbeit.

Des Dippche muß mer dann vorzeige
am nächste Tag, un drin e Blatt,
wo „Niemals will ich dich vergessen“
mer fuffzigmal geschriewe hat.

Also schreibt mer an soi Dippche,
daß mers nie vergesse will
un schafft so im Hinnerköppche
e Zusammengehörigkeitsgefühl.

Ja, mer mecht sich richtig Sorge
wenn des Ding emol net scheppert
wenn mer noch der Schul bis morsche
den Ranze in die Ecke pefft.

Un aach fer Pütze leer zu schöppe
is es eem jezt viel zu schad.
Zum Erdbeerlaue in de Gääerte
also ja, do nimmt mers grad.

Doch, mer schont es jetzt viel mehr
nimmt es net mehr mit beim Angele
un wenn's grad so praktisch wär,
fer Reschewörmer drin zu sammele.

Des Speisedippche werd eem wichtig,
un jede Beule dut ehm lääd.
Ja, echt, mer liebt soi Dippche richtig
un onnern Dippchen find mer blöd.

Un häämlich, ohne fremde Blicke,
streicheilt mers, dut mit ein spreche,
dät eener domit Fußball kicke,
ich glaab, es dät en Kriech ausbreche.

Moi Speisedippche, ach wie lieb
bist du mir damals worn;
doch hab ich, wie die Zeit mich trieb,
dich aus em Aach verlorn.

Bloß dich vergesse tät ich nie,
bist in moim Herz gebliewe.
Eens kränkt mich nur, un frog net wie:
du hast mir nie geschriewe.

Klaus Schmitt